

《单词百科:specialises是什么意思?specialises怎么发音?specialises的解释和用法》

英语单词specialises是什么意思?specialises怎么读?specialises怎么发音?简答网为您整理了specialises的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



specialises的意思

1、vi.专门从事，专攻（specialise的第三人称单数形式）；

specialises的双语例句

1、The club specialises in videoing its student golfers to correct their faults.

俱乐部专门为高尔夫学员制作录像，以纠正他们的错误。

2、Lily : The British Museum specialises more in antiques and archaeology.

大英博物馆更侧重于文物和考古。

3、Tom Morris , present-day owner of Ruskin Antiques, Stow-on-the-Wold, specialises in works made by the Movement's craftsmen.

在斯托昂泽沃尔德的拉斯金古玩店现在的店主汤姆 - 莫里斯, 专营工艺美术运动时代的手工艺者创作的作品.

4、It recently teamed up with Via , a Taiwanese chipmaker that specialises in low-power processors for laptops.

瑞视试图从两个方面来占领.

5、Specialises in bulk transportation, capable of offering dedicated charter aircraft, trucks and vessels.

公司专门从事大件货物运输, 能够提供专门的租用飞机、卡车和船只.

6、The gallery specialises in beautiful charcoals and watercolours.

这个画廊专营美丽的木炭画和水彩画.

7、The Juno Collection specialises in large sizes for ladies with a fuller figure.

朱诺系列专门针对身材较为丰满的女士推出大号女装.

8、He specialises in the mechanics of locomotion.

他专攻运动力学.

9、Mr Stein specialises in extremely long shows.

斯坦专门做那些长度惊人的片子.

10、In Los Angeles , 2019 , Deckard is a Blade Runner, a cop who specialises in terminating replicants.

人类制造了与真人无异的复制人为人类工作, 但当这些复制人有了思想感情时就要将他们毁灭.

11、This firm specialises in charter flights.

这家公司专营包机业务.

12、The British shop specialises in mountain-climbing gear.

这家英国的商店专门销售登山用具.

以上是简答网为您整理的specialises怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于spe

cialises的用法、spec

ialises的释义、specialises的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/specialises>

